
Vereadores  comemoram  o  “fim
do capricho, Iphaep libera as
muralhas  do  capitólio  para
revitalização”
Nesta quarta-feira (6), foi realizada a 26ª sessão ordinária
da Câmara Municipal de Campina Grande, em formato híbrido,
presidida por Marinaldo Cardoso (Republicanos).

Durante  a  sessão  que  contou  com  a  participação  de  20
vereadores foi aprovado por maioria o Projeto de Lei de nº 71
de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre a autorização
de operação de crédito interna por contratação de empréstimo,
para investimento em pavimentação de ruas do município e a
requalificação do parque açude novo (Parque Evaldo Cruz).

Os parlamentares também parabenizaram o retorno da vereadora
Eva Gouveia (PSD) e registraram a saída oficial da vereadora
Valéria  Aragão  (PTB)  que  vai  ocupar  a  Secretaria  de
Articulação Política do Governo do Estado. A vereadora ainda
aprovou na sessão de hoje, o Projeto de Lei de nº 64 que
institui no calendário oficial de Campina Grande a Semana
Municipal do Corretor de Imóveis.

Os vereadores comemoraram a revitalização do Cine Capitólio,
localizado no Centro da cidade, que teve as obras autorizadas
pelo Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico do Estado
da Paraíba (Iphaep-PB).

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny  Santana  (UNIÃO)  iniciou  sua  fala  agradecendo  a
Secretaria de Serviços Urbanos pelo serviço de patrolagem na
Rua Terezina. No local, ele disse que uma moradora já havia
fraturado o fêmur pela situação da mobilidade do local, e que
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essa é uma resposta simples, que pode evitar problemas como
esse.

Ele também comemorou mais uma vez a aprovação do projeto em
relação ao Complexo Aluízio Campos que se tornou Zona Especial
de  Interesse  Social,  o  qual  agora  prevê  que  os  moradores
possam desenvolver a atividade comercial no local, sem que
sejam penalizados. Registrou que estará no local comemorando
com a população.

Rostand  Paraíba  (PP)  registrou  que  continua  no  Partido
Progressista e ressaltou a importância da união entre alguns
partidos, para que o melhor seja realizado pela população da
Paraíba e de Campina Grande. Ressaltou ainda a boa atuação do
deputado  Aguinaldo  Ribeiro  (PP),  também  do  partido
progressista,  que  realizou  diversos  trabalhos  enquanto
deputado federal.

Anderson  Almeida  (MDB)  mencionou  sobre  a  sua  mudança
partidária para o partido do MDB. Ele ainda levou à Tribuna
informações a respeito das investigações que estão ocorrendo
no dia de hoje, a qual cita que agentes políticos e servidores
públicos estão sendo investigados por desviarem cestas básicas
que  deveriam  ser  destinadas  à  população.  Ele  registrou  o
quanto é inadmissível que enquanto a população se encontra em
vulnerabilidade social, profissionais estejam se apropriando
da alimentação da população.

Valéria Aragão (PDT) fez a sua fala oficial em relação à saída
do parlamento para ocupar a Secretaria de Articulação Política
do Governo do Estado, agradecendo a todos os colegas pela
experiência e aprendizados que teve durante 1 ano e três meses
de  mandato.  ‘Eu  aprendi  muito  com  todos  os  discursos,
reivindicações,  pleitos  e  com  seus  projetos’  –  disse  a
vereadora licenciada.

Além  disso,  ela  também  ressaltou  os  projetos  de  grande
relevância  que  propôs  para  a  cidade  e  que  agora  estará



assumindo uma nova missão na sua carreira política. Por fim,
ela destacou que deixa a sua disponibilidade na secretaria,
para todos os vereadores e para a população de Campina Grande
e  mencionou  o  reconhecimento  da  luta  do  suplente  Bruno
Faustino que ocupará o seu lugar.

Sobre a saída da vereadora Valéria Aragão (PDT), a vereadora
Eva  Gouveia  (PSD)  ressaltou  a  importância  da  chegada  da
vereadora à Secretaria do Governo e desejou sucesso na nova
jornada política.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  fez  falas  de  reconhecimento  à
vereadora,  parabenizando  a  sua  postura  e  a  sua  atuação
política durante o seu mandato na CASA.

Anderson Almeida (MDB) disse que a vereadora fará falta à
bancada de oposição, ressaltando a competência da parlamentar.

Dona  Fátima  (PODE)  disse  que  está  feliz  pela  chegada  da
vereadora à Secretaria do Governo do Estado e que ela como uma
grande articuladora só terá a contribuir com a secretaria.

Fabiana Gomes (PSD) registrou que onde a vereadora estiver,
estará  prestando  um  excelente  serviço.  Destacou  a
personalidade da vereadora, que tem o seu jeito cordial e
sensato,  sabe  lutar  pelo  povo  da  cidade.  ‘’Me  sentirei
representada pelo governo do estado’’ – pontuou.

Balduíno  Neto  (PROS)  parabenizou  a  vereadora,  pela  sua
elegância e seus princípios e disse que ‘ganha o governo do
estado e ganha à população da Paraíba’.

Luciano Breno (PP) disse que ‘há quem diga que na política não
se tem amigos, mas eu sou testemunha que muito pelo contrário,
a  gente  passa  a  ter  amigos,  embora  com  pensamentos  e
discussões divergentes, mas acima de tudo o respeito, pelo bem
do povo’’ – registrou.

Waldeny Santana (UNIÃO) também registrou a relação política



positiva com a parlamentar, além de mencionar que o suplente
Bruno Faustino irá engrandecer o debate no parlamento e que
ela irá realizar uma boa atuação na secretaria.

Sargento Neto (PL) deu boas-vindas à vereadora Eva Gouveia e
registrou  que  independente  de  onde  a  vereadora  Valéria
estiver, ela realizará um bom trabalho.

Rostand  Paraíba  (PP)  frisou  que  a  caminhada  da  vereadora
Valéria é de vitória e destinou a sua fala também à vereadora
Eva Gouveia, que aprendeu muito com Rômulo Gouveia e com a
parlamentar.

Pimentel Filho (PSD) deu boas-vindas à vereadora Eva Gouveia e
registrou que a Câmara Municipal é a expressão da luta das
mulheres, além disso, mencionou a capacidade e firmeza das
posições da vereadora Valéria Aragão (PDT) e desejou sucesso à
parlamentar. Também deu boas-vindas ao colega Bruno Faustino.

Janduy Ferreira (PSDB) falou da visita realizada na Unidade
Básica de Saúde do bairro da Liberdade, que foi removida de um
local para outro, juntamente com o secretário de Saúde do
município, Dr. Gilney Porto e explicou que a visita teve como
objetivo ouvir as demandas da população.

Além  disso,  informou  que  esteve  no  bairro  das  Malvinas,
acompanhando o Programa ‘Campina Bem Cuidada’ e disse ainda
que o papel do parlamentar também é de informar a população os
benefícios que o bairro irá receber, exemplificando, as ações
que serão realizadas no bairro.

Por  fim,  parabenizou  e  desejou  boa  sorte  à  vereadora  Eva
Gouveia (PSD) e ao suplente Bruno Faustino, além de agradecer
à  vereadora  Valéria  Aragão  pela  atuação  dela  na  Casa
Legislativa  de  Campina  Grande.

GRANDE EXPEDIENTE

Luciano Breno (PP) relembrou que desde 2017 abraçou a causa da



revitalização  do  Cine  Capitólio,  destacando  que  acompanhou
todo o processo de discussão acerca das obras necessárias para
o local, e que nesta terça-feira (5), a prefeitura de Campina
Grande anunciou a revitalização do local, que fica no Centro
da cidade.

As  obras  foram  autorizadas  pelo  Instituto  do  Patrimônio
Histórico e Artístico do Estado da Paraíba (Iphaep-PB). O
parlamentar destacou que o local representa um risco para a
vida  das  pessoas,  mas  que  durante  anos  a  burocracia
atrapalhava a sua revitalização e que graças aos esforços do
ex-prefeito Romero Rodrigues e do atual prefeito Bruno Cunha
Lima, a revitalização de fato acontecerá.

Sargento Neto (PL) disse que testemunhou a luta do vereador e
parabenizou pela ação do parlamentar, o qual dizia que a sua
maior  preocupação  era  que  as  paredes  do  local  caíssem  e
atingissem a população. Também relembrou que a área hoje é
isolada, graças a uma reivindicação do vereador Luciano Breno,
através de uma propositura emergencial para evitar acidentes
no local.



Foto: Divulgação

Pimentel Filho (PSD) apresentou um vídeo realizado em 2015,
onde o vereador juntamente com a Câmara Municipal pleiteou a
revitalização do Cine Capitólio e destacou que essa é uma
pauta de anos que a Casa Legislativa promove.

Os vereadores Rostand PB (PP) e Anderson Almeida (MDB) também
parabenizaram a atuação de Luciano Breno e Anderson Almeida
ressaltou a importância de o vereador continuar fiscalizando a
finalização das obras.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  também  parabenizou  o  vereador
Luciano Breno e relembrou que desde 2013 se empenhava em busca
da  revitalização  do  Cine  Capitólio,  mas  fez  uma  crítica
direcionada ao Governo do Estado, a qual diz que a obras só
estão acontecendo diante do período próximo às eleições.

Ele também mencionou a importante atuação do coordenador Saulo
Muniz  no  PROCON  municipal,  que  ocupou  o  cargo  após  o
falecimento precoce do ex-coordenador em março de 2021.
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O vereador fez um destaque para atuação do PROCON, no que diz
respeito ao preço dos combustíveis nos postos de abastecimento
da cidade, onde autuou cerca de sete postos em prática abusiva
no preço dos combustíveis.

Alexandre ainda falou sobre a CAGEPA, destacando negativamente
sobre o serviço de recuperação dos canos estourados nas vias
públicas.  Por  fim,  mencionou  que  o  Governo  do  Estado  da
Paraíba  amanheceu  abalado  com  as  operações  policiais  que
investigam o desvio de cestas básicas e disse ainda que os
meios de comunicação não divulgaram as operações que estão
ocorrendo.  ‘O  governo  do  estado  é  uma  máquina  forte’  –
finalizou.

VOTAÇÃO  DE  PROJETO  DE  LEI  DE  Nº  71  DE  AUTORIA  DO  PODER
EXECUTIVO

O projeto contou com a aprovação de 18 vereadores e um voto
contrário  do  vereador  Anderson  Almeida  (MBD).  Debatendo  o
projeto, o vereador mencionou que Campina Grande precisa do
empréstimo, mas que abre mão de algumas receitas, se referindo
ao ISS das empresas de transporte público.

Ele também disse que a cidade ainda não concluiu e entregou as
obras  que  já  foram  iniciadas,  mencionando  o  Hospital  da
Criança e do Adolescente, a obra do canal do Bairro do Santa
Rosa, entre outras, afirmou.

Anderson também fez observações sobre os artigos do projeto,
mencionando que o empréstimo pede 30 milhões para investimento
de paralelepípedo e pela revitalização do parque, sem citar
nenhuma outra realização de forma obrigatória como lei, além
disso, engessa o fundo por 10 anos, sem dizer quanto irá pagar
de juros e como irá pagar e ainda autoriza qualquer adequação
dessa operação de crédito.

Alexandre Pereira (UNIÃO) relembrou as obras que já foram
realizadas  pelo  ex-prefeito  Romero  Rodrigues  no  bairro  de
Santa  Rosa,  além  das  ações  do  prefeito  Bruno  Cunha  Lima.



Alexandre também mencionou que a obra proposta no projeto é de
extrema importância para a população e que esse é um pleito da
sociedade. Ele ainda mencionou que o abandono do Parque Evaldo
Cruz não foi feito por essa gestão, que pelo contrário, essa
gestão estará realizando as devidas obras no local.

Luciano Breno (PP) destacou que Campina Grande tem todas as
certidões necessárias para realização dos empréstimos e que
votar contra o projeto é votar contra a população. Além disso,
ele também disse para que se faça a comparação de quando o ex-
prefeito Romero Rodrigues ocupou a Prefeitura, até os dias de
hoje e se comprove a evolução da cidade de Campina Grande.
Citou ainda o funcionamento do Pedro I, do Hospital Dr. Edgley
e ainda frisou que Campina é uma cidade reconhecida em nível
nacional pelo seu desenvolvimento. ‘O prefeito Bruno Cunha
Lima está demonstrando em apenas 1 ano e 2 meses de tudo o que
tem feito’ – disse.
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Balduino Neto (PROS) também mencionou que sabe que é preciso
abrir  novas  tubulações  para  que  as  chuvas  que  estão
acontecendo e disse que o município tem poucas áreas de lazer,
relembrando como o Parque do Açude Novo (Parque Evaldo Cruz)
era um local adequado para a população. Ele ainda disse que
nas exposições de motivo, a obra prevê a importante ligação
entre o parque Evaldo Cruz e o parque do povo. O vereador
também mencionou todas as melhorias que serão feitas no local:
espaço  PET,  playground,  pista  de  skate,  além  do  fluxo  da
população que irá gerar atividade comercial no local, com
vendedores ambulantes e parques de diversões. “Este empréstimo
só  será  possível  porque  o  município  tem  as  certidões
necessárias  para  tal  realização’’  –  acrescentou.

Pimentel Filho (PSD) também seguiu o mesmo questionamento do
vereador  Anderson  Almeida  e  disse  que  o  pagamento  do
empréstimo  pode  impedir  o  pagamento  dos  professores,  dos
tratores alugados e de outras ações. Além disso, mencionou a
falta de conclusão do Hospital da Criança, do Parque Linear da
Dinamérica e agora do Parque Evaldo Cruz, que terá que fechar
as ruas para sua realização. ‘Além de dinheiro público, esses
locais têm esperança da população. Não voto contra, mas deixo
todas essas preocupações’ – disse o vereador.

Janduy Ferreira (PSDB) registrou que é preciso entender que as
obras não são realizadas do dia para a noite e que todos os
preços de produtos e de mão de obra dobraram, e que não pode
levar em consideração o atraso em obra, uma vez que eles devem
estar  focados  no  futuro  para  alavancar  a  economia  do
município.

Waldeny Santana (UNIÃO) fez a defesa da matéria, uma vez que
esse é um pleito da população, e relatou que sua preocupação
não é só com o parque, mas também com os moradores das ruas
que já visitou e que precisam de pavimentação. ‘A população
manifesta alegria apenas com a patrolagem, mas o projeto traz



a solução real para essa problemática’ – disse. O vereador
também mencionou outras realizações do poder executivo que
inclusive  foram  realizadas  através  da  aprovação  da  Casa
Legislativa, como por exemplo, a concessão que permitiu que a
passagem hoje custe R$ 3,75 para toda a população.

O  Sargento  Neto  (PL)  ressaltou  que  após  a  aprovação,  os
vereadores têm a obrigação de fiscalizar a realização da obra,
que isso faz parte do parlamento. Também disse que não votaria
contra um projeto que beneficia diretamente a população.

Rostand PB (PP) ressaltou que é o parlamentar de situação que
mais cobra do executivo e que tem consciência que existem
muitas  ruas  que  necessitam  de  pavimentação,  se  colocando
favorável ao projeto.

Hilmar Falcão (DC), parabenizou o prefeito Bruno Cunha Lima
pela realização das obras, disse que votará a favor e que
espera uma atenção direcionada para o Jardim Menezes, além da
conclusão do ‘canal da piaba’.

Ivonete Ludgério (PSD) disse que enquanto vereadora, recebeu a
incumbência de representar a população e que os parlamentares
têm a obrigação de aprovar e de fiscalizar os projetos que o
poder  público  se  propõe  a  fazer,  quando  se  referem  a
pavimentação de ruas, melhorias na saúde pública, melhora dos
espaços  públicos,  entre  outras  pautas  que  beneficiem
diretamente  a  população.

Fabiana Gomes (PSD) relatou que também concorda que o Hospital
da Criança precisa ser inaugurado, mas destacou que já existe
no município um Hospital da Criança em pleno funcionamento,
oferecendo um serviço de excelência e que mães que possuem
plano  de  saúde,  muitas  vezes  preferem  o  hospital  público
destinado a esse público.

O  projeto  foi  votado  e  aprovado  por  maioria  absoluta  em
primeira e segunda votação, com voto contrário do vereador
Anderson Almeida (MDB). Além do projeto de autoria do poder



executivo, também foram votados e aprovados por maioria, o
projeto de lei de nº 64 de autoria da vereadora Valéria Aragão
que institui no calendário oficial do município de Campina
Grande a Semana Municipal Do Corretor De Imóveis e o projeto
de nº 72 de autoria do vereador Luciano Breno que determina a
outorga do título de cidadão campinense a Antônio Guilherme
Noronha Luz.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  encerrou  os  trabalhos
convidando  os  parlamentares  para  a  sessão  ordinária  desta
quinta-feira (7), em formato híbrido, a partir das 9h30.

Acompanhe tudo que acontece no poder legislativo através do
www.camaracg.pb.gov.br  ou  pelos  novos  canais  no  youtube  e
facebook (camaracg oficial).
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